Corbo y el IPoM

Nova Austral delinea plan para eventual venta

IPoM: Central baja proyección del PIB

Bottazzini sale de Falabella

Proyecto hotelero de Saieh tiene fecha de venta

DÓLAR US \$872,31

EURO \$933,79

REAL BRAS. \$175,25

PES VER MÁS



DIARIO FINANCIERO







DIARIO FINANCIERO

Inicio > Opinión > Cartas

Cartas

El mercado demanda más infraestructura digital

Compartir











Señor Director:

Las telecomunicaciones han experimentado una transformación radical gracias al avance de las nuevas tecnologías.

Se estima que para 2030 se van a necesitar tres veces más antenas y cinco veces más sitios base para infraestructura. En solo cinco años, tendremos que triplicar la inversión en infraestructura y aumentar hasta 10 veces la capacidad de soportar dispositivos conectados. Sin embargo, los tiempos de tramitación de concesiones alcanzan los 400 días corridos y los 263 días para modificaciones.

Según el último informe del Banco Interamericano de Desarrollo sobre "Brechas de conectividad y necesidades de inversión en América Latina y el Caribe", los países de la región debieran invertir US\$ 125.462 para alcanzar las metas establecidas para 2030, lo que representa un 16% más de las proyecciones actuales.

En un contexto en que el mercado demanda más infraestructura digital, se hace urgente avanzar en materia regulatoria y, sobre todo, en la simplificación administrativa de la tramitación de los permisos, buscando no afectar las inversiones, la productividad, ni las políticas públicas enfocadas en catalogar el acceso a internet como un servicio básico.

Ana Claudina García

Vicepresidenta de Asuntos Públicos, Comunicaciones y Sustentabilidad de American Tower Latinoamérica

Te Recomendamos



Entel crea nueva vicepresidencia de negocios digitales, con la meta de aportar el 10% de los ingresos globales a 2026 | Diario Financiero



Conexiones 5G se disparan en Chile y se acercan a los 3 millones de usuarios a nivel nacional | Diario Financiero



Ortúzar, Vergara & Boetsch Abogados anuncia incorporación de nuevo socio | Diario Financiero



Tasas de hipotecarios se resisten a bajar y requisitos de renta para optar a los créditos suben hasta \$ 800 mil desde 2019 | Diario Financiero



Índice destaca a Chile como referente regional en inteligencia artificial | Diario Financiero



Summit Nanotech busca US\$150 millones para impulsar una nueva forma de extraer litio y conversa con posibles socios en Chile I Diario Financiero